WT 17.04.2025

Für einen guten Zweck



WEISSENBURG - Vor Kurzem hat der sogenannte Social Network Day der Evangelischen Jugend der Kirchengemeinde Weißenburg unter der Leitung von Diakonin Pia Schleif stattgefunden. An dem Aktionstag beteiligten sich 17 engagierte Jugendliche als Helfende, um Spenden für einen guten Zweck zu sammeln. Es galt, Aufträge von Menschen aus Weißenburg abzuarbeiten: Gartenarbeit, einen neuen Zaun errichten, Fenster putzen, Hilfe im Haushalt usw. Der Stundenlohn betrug 7,50 Euro pro Person und Stunde. Durch viele weitere Spenden konnte insgesamt ein Betrag in Höhe von 380 Euro eingenommen werden. Das Geld geht zur Hälfte an die Renovierung der St.-Andreas-Kirche Weißenburg und bleibt zur anderen Hälfte in der Jugendarbeit der Kirchengemeinde. Über diesen tollen Erfolg freuten sich alle Beteiligten, insbesondere die tatkräftigen jugendlichen Helfer und Helferinnen.